



DÍA CON DÍA

Héctor  
Aguilar  
Camín

## La Argentina enojada

**P**or la columna de hace una semana, "La Argentina melancólica", me increpan dos lectores:

Néstor Medina:

*Luego de leer su lamentable artículo "La Argentina melancólica" (aunque debió —por su intención— titularse "La Argentina jodida"), no puedo menos que manifestarle mi sorpresa y decepción. Es evidente su desconocimiento de la realidad argentina actual en cualquier tema.*

*Si ud. se sumergiera en ella (viviendo allá y no haciéndose eco de opiniones interesadas) descubriría que Argentina sigue siendo, a pesar de todo lo que critica, grande y próspera.*

*¿Cómo un mexicano se atreve a escribir sobre los "males" de Argentina, cuando su país se está degradando como nunca en su historia en cualquier aspecto que se analice?*

*Sospecho que detrás de su columna (mejor dicho dentro) anidan la envidia, los complejos atávicos, y una ideología que está muy cerca del neoliberalismo.*

*¿Se enteró de que varios de los crímenes más violentos sucedidos en Argentina en los últimos meses fueron cometidos por narcos mexicanos? Y si allá hay corrupción...*

*Debo confesarle que la palabrita "jodido" me pegó fuerte. Si esa era la intención, éxito total el suyo.*

*Le saluda un argentino desde Cuerna-*

*vaca.*

Escribe Pau Medina:

*No sé si usted esté familiarizado con la vida cotidiana de Argentina, ese país al que usted se refiere como "jodido". Me parece que su artículo es superficial y en mucho artificial. Si bien en los últimos cien años mi país, Argentina, ha sufrido mucho gracias a la corrupción, a los muchos intereses extranjeros y a los manejos de políticos de cuarta,*

*no es un país jodido.*

*Es un país con gente preparada, gente trabajadora, riquezas naturales maravillosas, de las mejores del mundo, mano de obra de la mejor calidad, etc... No acabaría nunca nombrando las bondades de Argentina, pero más allá de esos bienes, la gente aún goza de una calidad de vida que en pocos lugares de latinoamérica, tan sólo puedo pensar en Uruguay y en Chile, se tiene.*

*Sus ganas de catalogar a una nación me parecen equivocadas, si quiere catalogar algo hágalo con México, supongo que siendo su país sí podrá hablar de él.*

*Yo me considero ArgenMex. Una ciudadana nacida en Argentina y criada en México. No me parece válido que usted hable de mi país así, me da vergüenza ajena tanta ignorancia.*

*También recibí algo a favor. Lo refiero otro día ■■*

acamin@milenio.com

